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Dr. Steinicke verliest den Beschlusstext zum Kletterfelsen aus der Sitzung vom 21.08.2002 und 
stellt fest, dass dieser für das Problem Finnenbahn nicht viel bringt. Er verweist auf den 
Vorschlag von Frau Fischer, sich nicht auf den Standort BUGA-Park festlegen zu müssen und 
schlägt  einen Beschlusstext vor.  
Frau Fischer macht noch einmal auf das Problem der Finanzierung im Buga-Park aufmerksam. 
Es folgt die Abstimmung des vorgeschlagenen Beschlusstextes. 
 
Beschlussvorschlag : 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, einen geeigneten Ort für die unter Regie des Pots-
damer Laufclubs (PLC) geplante Finnenbahn mit Rundkurs von mindestens 1000 m festzulegen 
und eine Zeitschiene für die Realisierung anzubieten. Als Möglichkeiten erster Wahl erscheinen 
dabei der Luftschiffhafen und der BUGA-Park. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung:                 7 dafür                einstimmig 
 
 


